

Top-3-Bäume in Grünanlagen
und auf Spielplätzen:



Mehr Grün ist die Devise

Robust und widerstandsfähig müssen Bäume in der Großstadt sein. Rund 80 000 von ihnen bereichern das Stadtbild. Sie sind mehr als nur grüne Hingucker, produzieren Sauerstoff, binden Feinstaub – und verbessern so das Klima. 2022 hat die Stadt wieder 500 Bäume gepflanzt.

502

neue Straßenbäume schmücken seit 2022 Straßen, Parks und Spielplätze. Im sogenannten Straßenbegleitgrün stehen rund 80 000 Bäume, in den städtischen Grünanlagen und auf Spielplätzen etwa weitere 190 000.

43.585

m²

Wald hat die Stadt 2021 und 2022 gekauft. Diese Flächen werden nun umgebaut. Hier sollen Bäume wachsen, die Trockenheit und hohe Temperaturen möglichst gut vertragen. Damit will sich Nürnberg für den Klimawandel rüsten.

neue Bäume – für jedes 2021 geborene Baby einen – haben Stadt und Bayerische Staatsforsten 2022 gepflanzt. Die Pflanzungen für alle Neugeborenen in der Stadt gibt es seit 2021.



2.137

Bäume haben einen **Paten oder eine Patin**: Ehrenamtliche kümmern sich um einen Baum ihrer Wahl, bepflanzen den sichtbaren Wurzelbereich, gießen und säubern rundherum. Um den Schnitt des Baums kümmert sich die Stadt.

~18 Mio.

Liter Wasser vergießen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Nürnberg im Jahr an bis zu **10 000 Bäume**. Im heißen Sommer 2022 ging die Stadt einen neuen Weg: Die durstigen Bäume bekamen 200 000 Liter – vom Chlor befreites – nicht mehr benötigtes Schwimmbadwasser.



Foto: Tabea Mühlaus

